

HOTEL DES VENTES

de Lausanne

Je soussigné

Raison sociale

Email

Company

Email

Nom et prénom

Name and surname

Adresse

Address

Code postal

Localité

Pays

Zip code

City

Country

Réf. bancaires

Tél.

Banking ref.

Phone

Les conditions publiées dans les catalogues de ventes aux enchères de l'Hôtel des Ventes de Lausanne sont applicables. Seuls les ordres d'achat signés, reçus au plus tard 24h avant la vente, seront pris en considération.

The French version of the Conditions of Sale published in the catalogues of the Hôtel des Ventes de Lausanne's auction is the only reference applicable. Only signed purchase orders received no later than 24 hours before the auction will be accepted.

N° de vente

N° catalogue

Description

Votre offre

Sale nr

Catalogue nr

Your bid

N° de vente	N° catalogue	Description	Votre offre
Sale nr	Catalogue nr		Your bid

Je désire miser par téléphone pendant la vente aux enchères. Veuillez m'appeler au n° :

I would like to bid by telephone during the auction. Please call me at the following number :

Si la connexion téléphonique avec l'enchérisseur ne peut être établie pour quelque raison que ce soit, Hôtel des Ventes de Lausanne se réserve le droit d'adjuger le lot à l'enchérisseur absent jusqu'au montant de l'estimation inférieure.

If the bidder cannot be reached on the phone, the lot will be sold to the unreached bidder at the lower estimate.

Lieu et date

Place and date

Signature :

HOTEL DES VENTES DE LAUSANNE SA

Rue du Petit-Beaulieu, 3 - 1004 LAUSANNE - contact@hdv-lausanne.com
Registre du commerce : IDE/UID CHE-320.835.989 - CH-550.1.158.207-5